



Voluntarios del Grupo con el marcador de la Operación Kilo. e.c.

El Grupo Covadonga recoge 6.635 kilos de comida para el Banco de Alimentos

E. HERNÁNDEZ

GIJÓN. El Grupo Covadonga consiguió 6.635 kilos de comida en su iniciativa solidaria Operación Kilo. Todo lo obtenido irá destinado al Banco de Alimentos. Desde el 11 de diciembre hasta ayer, día de su finalización, han logrado superar el techo de 2022 con «mucha más cantidad de productos donados» en esta primera fase, celebró Alejandro Rionda, vocal de la junta del club y coordinador de la iniciativa.

La campaña solidaria ya se ha consagrado en el club, ya que cada año los socios son «más participativos», como señaló Rionda. Con este tipo de actividades pretenden «inculcar la solidaridad y ayuda con los menos favorecidos». Desde sus cuatro sedes: Las Mestas,

Mareo, calle la Playa y Begoña llevaron a cabo esta recogida de alimentos. Las dos últimas, que tienen acceso a pie de calle, estuvieron abiertas para que participara todo el que quiera, «había gente que se acababa y preguntaba si podía colaborar aunque no fuera del club», explicó Rionda, satisfecho con la acogida.

Los alimentos prioritarios en la Operación Kilo fueron las conservas, legumbres precocinadas, aceite y alimentos infantiles. También aceptaron donativos que irán destinados a la compra de productos alimenticios. Además de socios y ciudadanos en general, algunas empresas y entidades aportaron su granito de arena. En los próximos días el Grupo hará entrega de lo recogido al Banco de Alimentos.

Proyecciones en mupis para alentar el reciclaje de los aparatos eléctricos

E. HERNÁNDEZ

GIJÓN. Una campaña para animar al reciclaje de los aparatos eléctricos fue presentada ayer por la vicealcaldesa, Ángela Pumariaga, y el concejal de Medio Ambiente, Rodrigo Pintueles. Tratará de la pro-

yección de cuatro mini vídeos en mupis digitales en la ciudad para promover la economía circular. Además en la web se harán publicaciones periódicas para ayudar a dar una segunda vida a estos residuos, además se publicará un mapa de puntos limpios. Durante la rueda de prensa, Pintueles recordó que el objetivo de Gijón es reducir las 80.000 toneladas anuales de basura, señalando que las consecuencias también son económicas, ya que cuanto más cantidad de basura se lleve a Cogersa mayor son las tarifas ciudadanas.

EN BREVE



La alcaldesa, Carmen Moriyón junto a una de las participantes. e.c.

CONCURSO DE LUCES

El Muselín saca a relucir sus fachadas navideñas

E. H. El Muselín celebró ayer su concurso de fachadas navideñas. La alcaldesa, Carmen Mo-

riyón, fue la encargada de elegir a los ganadores. Luisa Fernández consiguió el oro gracias a su Papá Noel y su nacimiento junto a su alumbrado. Desiré Fernández resultó segunda y Jessica Balsa y Soraya Puga, terceras.



Con el cheque, de izda a dcha: María Menéndez, Mariano Marín, Luis Buznego, Raquel Casado, Montserrat Fernández y Begoña Sánchez. e.c.

CÓCTEL SOLIDARIO Donación del Club Rotario a Cuantayá

E. C. El Club Rotario de Gijón entregó lo recaudado en un cóctel

solidario para la asociación Cuantayá. Los 2.662 euros donados serán destinados a pasar un fin de semana de convivencia en el centro de educación ambiental de Las Regueras. La entrega tuvo lugar el pasado jueves.

ARTE

Gijón suma una nueva galería: Sala Sola

E. C. La nueva galería estudio Sala Sola abrirá sus puertas el 29 de diciembre. Lo hará con una exposición colectiva con la que busca «destacar el talento de los artistas locales». Además de ser una galería de arte, se concibe como un espacio de trabajo flexible para crear y experimentar. Estará en la calle Pintor Mariano Moré, 12.



Cartel de la primera exposición.

GALERÍA DEL NAUFRAGO RAMÓN AVELLO

El temor a que toque



La venta de participaciones falsas es quizás tan vieja como la misma lotería. Sin embargo, hubo algunos casos en los que esta estafa acabó en tragedia. He oído historias que se han repetido con pequeñas variantes, de personas que falsifican la venta de participaciones e incluso décimos y billetes. Entre estas historias, la más tremenda y que además de verosímil probablemente sucedió en los años ochenta del siglo pasado, es la de un buen hombre de campo, que vamos a llamar Sebastián, o, como le solían decir sus conocidos, Sebas, dueño de una pequeña empresa agrícola o ganadera, que estaba pasando un momento económico algo apurado. El hombre compró un billete de lotería de Navidad, de curso legal. Se quedó con un par de décimos y los otros ocho los repartió. Pero en un momento de ofuscación, decidió imprimir un alto número de participaciones, sin ningún respaldo legal. Al principio, las participaciones eran pocas, pero poco a poco, ante la facilidad de imprimir, Sebas se fue animando. En el fondo, pensaba, las posibilidades de que toque son, más que escasísimas, infinitesimales. Y si tocaba la pedrea o algún premio menor, con los dos décimos podía hacer frente al fraude, pagar y aquí paz y después gloria.

Es fácil imaginar la angustia con la que Sebas, con unos décimos que le ardían en el bolsillo, habría seguido el sorteo de Navidad mientras rezaba para que su número no saliese. Pero la suerte le fue adversa, y el número obtuvo, si no el Gordo, el segundo o tercer premio. Intentó pagar con los dos décimos premiados, pero ni siquiera hipotecándose podía afrontarlo. Al final, no había solución. Sebas sintió, más que el desasosiego por el fraude que le llevaría a la cárcel, una vergüenza pavorosa e insufrible que le llevó a tomar una decisión drástica. Le encontraron colgado de un alcornoque, con un cartel en el pecho que decía: «perdón». La historia de Sebas no es ninguna leyenda urbana. Es una historia real protagonizada por un hombre que prefirió la muerte a la vergüenza. La lotería que ayer se jugó puede hacer feliz a algunas personas, pero también hay casos en el que la peor desgracia es que te toque el gordo.

Dr. Mateos
INSTITUTO NEUROLÓGICO

Consultas de **Neurología** (Alzheimer, Cefaleas, Ictus, Parkinson, Vértigo), **Neuropediatría** (Autismo, Epilepsia, TDAH), **Neurocirugía** (Patología de Columna, Tumores, Hidrocefalia) y **Cardiología** (Arritmias, Síncopes).

Informes Periciales (Incapacidades).

Estudios Diagnósticos de **Neurofisiología** (Electromiografía, EEG), **Neurosonología** (Doppler de Carótidas), **Neuro-Otología** (Pruebas Vestibulares, Video-Nistagmografía) y **Cardiología** (Eco-Cardio, Holter Larga Duración).

Gabinetes de **Neuropsicología** (Estimulación Cognitiva), **Neuropsicología Infantil** (Trastornos del Aprendizaje), **Neurologopedia** (Trastornos del Lenguaje) y **Fisioterapia Neurológica** (Daño Cerebral Sobrevenido).

C/ San Francisco 21, 1º (Edificio "El Termómetro"). OVIEDO
Citas: 985 203 150 y 608 354 176 - Reg. San.: G-2.46870-1

¡Lo mejor para tus hijos!

ÓPTICAS
VAQUERO

Novedad
EN EL CONTROL DE MIOPIA INFANTIL

Informate:
ZOU
C

Plaza Europa, 2
T. 985 355 812

Oriental, 8
T. 985 324 252

Ezequiel, 735
T. 985 332 391

Menéndez Valdes, 5
T. 985 354 016

www.opticavaquero.com